

## [Russland hat im Krieg gegen die Ukraine seit 2022 mehr als 800.000 Soldaten verloren, sagt der Generalstab](#)

07.01.2025

Die Verluste Russlands im Krieg gegen die Ukraine haben seit dem 24. Februar 2022 die Zahl von 800.000 Soldaten überschritten. Allein in den letzten 24 Stunden hat der Feind 1.970 Soldaten verloren.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals RBK Ukrajina](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Die Verluste Russlands im Krieg gegen die Ukraine haben seit dem 24. Februar 2022 die Zahl von 800.000 Soldaten überschritten. Allein in den letzten 24 Stunden hat der Feind 1.970 Soldaten verloren.

Dies berichtet RBK Ukrajina unter Berufung auf den Morgenbericht des Generalstabs der Streitkräfte der Ukraine.

Die gesamten Kampfverluste des Feindes vom 24.02.22 bis zum 07.01.25 belaufen sich auf etwa

- personal etwa 800.010 (+1970) Menschen wurden getötet;
- Panzer 9.710 (+10) Einheiten;
- gepanzerte Kampffahrzeuge 20.189 (+25) Einheiten;
- Artilleriesysteme 21.710 (+45) Einheiten.
- mehrfachraketen-Systeme 1260 (+2) Einheiten;
- Luftabwehrsysteme 1038 (+4) Einheiten;
- Flugzeuge 369 Einheiten;
- Hubschrauber 331 Einheiten;
- UAVs auf operativer und taktischer Ebene 21 708 (+83) Einheiten.
- marschflugkörper 3.014
- Einheiten; Schiffe/Boote 28 Einheiten;
- U-Boote 1 Einheit;
- Fahrzeuge und Tanker 33.226 (+170) Einheiten;
- Spezialausrüstung 3.681 Einheiten. Gleichzeitig stellte der Generalstab fest, dass es aufgrund des ständigen Erhalts aktualisierter Informationen notwendig wurde, einige Positionen der Gesamtverluste des Feindes anzupassen. Insbesondere die Zahl der abgeschossenen Marschflugkörper (die gestrige Statistik wies 3006 Einheiten aus).

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 225

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

**Namensnennung.** Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

**Keine kommerzielle Nutzung.** Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

**Weitergabe unter gleichen Bedingungen.** Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

**Haftungsausschluss**

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltskanzlei und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.